

Le gouvernement bolivien garantit les investissements dans plus d'un millier centres de santé



La Paz, 24 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a indiqué que son gouvernement a investi dans plus d'un millier de centres de santé dans le but d'améliorer l'attention médicale dans ce pays.

Au cours de l'inauguration de l'hôpital Luis Espinal dans la ville de Sucre, dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a relevé qu'investir dans ce secteur pour le peuple est une obligation.

Le président bolivien a rappelé que c'est grâce au changement de la matrice économique du pays que l'on peut inaugurer des ouvrages de ce type à l'intention des secteurs les plus humbles de la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130657-le-gouvernement-bolivien-garantit-les-investissements-dans-plus-dun-millier-centres-de-sante>



Radio Habana Cuba